

ANALISIS KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI (WPOP) PADA UMKM KERAJINAN GERABAH BACHRI DARMO DI KOTA MALANG

Febronia Mesak

Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuana Tungadewi

Febroniamesak13@gmail.com

ABSTRAK

UMKM Kerajinan Gerabah Bachri Darmo telah memberikan kontribusi yang penting dan besar dalam menyediakan lapangan pekerjaan dan pendapatan bagi masyarakat Indonesia. Karena itu, pemberdayaan dan pengembangan yang berkelanjutan perlu dilakukan terhadapnya agar UMKM tidak hanya tumbuh dalam jumlah tetapi juga berkembang dalam kualitas dan daya saing produknya. Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) menjadi sangat strategis, karena potensinya yang besar dalam menggerakkan kegiatan ekonomi masyarakat dan sekaligus menjadi tumpuan sumber pendapatan sebagian besar masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraannya. Kepatuhan wajib pajak merupakan salah satu penunjang yang bisa mampu meningkatkan Pendapatan Asli Daerah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi (WPOP) Pada UMKM Kerajinan Gerabah Bachri Darmo di Kota Malang.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan cara wawancara terbuka dengan salah satu informan wajib pajak untuk mengetahui sejauh mana kepatuhan wajib pajak pada UMKM Kerajinan Gerabah Bachri Darmo. Selanjutnya dokumentasi untuk mengumpulkan data melalui rekaman. Metode survei yang digunakan untuk mendapatkan data primer merupakan teknik pengumpulan data dan analisis data secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Usaha Kerajinan Gerabah Bachri Darmo selalu tepat waktu dalam membayar pajak, meskipun sesibuk-sibuknya dalam mengurus usahanya itu, Pemilik tersebut selalu ingat untuk membayar pajak setiap bulan. Jika si pemilik tidak sempat membayar pajak, maka Beliau menyuruh salah satu karyawannya untuk membayar pajak ke Kasda (Dispenda) terdekat yang ada di Kota Malang. Intinya pada Usaha Kerajinan Gerabah Bachri Darmo mengenai kepatuhan wajib pajak cukup baik mereka selalu patuh dalam membayar pajak.

Kata Kunci: *Kepatuhan Wajib Pajak, UMKM*

DAFTAR PUSTAKA

- Alabri, 2009. *Pengertian Kepatuhan*. Jurnal Skripsi. Program Sarjana Universitas Brawijaya Malang.
- Brotodihardjo, Santoso, 2008. *Pengantar Ilmu Hukum Pajak*. Bandung: Refika Aditama.
- Gunadi, 2005. *Akuntansi pajak*. Jakarta: Penerbit Grasindo.
- Mardiasmo, 2005. *Akuntansi Sektor Publik*. Yogyakarta: Andi.
- Sugiyono, 2015. *Metode Penelitian Kombinasi (Mix Methods)*. Bandung: Alfabeta.
- Zarin Moh, 2004. *Pengertian Kepatuhan Wajib Pajak Menurut Para Ahli*. Jakarta: Erlangga.